

Le colporteur de mots fait escale à l'hôpital

L'Ehpad des Bosquets et Hortensias a accueilli, mardi 20 mai, un personnage atypique, amoureux de voyages et de mots. Au milieu de sa grande tournée aux quatre coins de la France, Joël Bailliar, le fameux « Colporteur de mots », a fait escale à l'hôpital pour témoigner de son périple au long de la ViaRhôna avec un triporteur à assistance électrique. Une vingtaine de résidents ont ouvert grand leurs oreilles pour entendre la musique des mots inspirés par la découverte des

richesses des bords du Rhône qu'il a suivi avec un œil aiguisé, depuis le lac Léman jusqu'à la Grande Bleue. Ses textes personnels alternaient avec des paroles de chansons plus ou moins connues, portant sur le rapport de l'homme à la nature. Une question qui ne cesse de tarauder l'esprit de ce poète voyageur au cœur bien accroché. Une belle évasion pour les aînés qui ont poursuivi l'après-midi par un goûter partagé aux côtés de leur animateur.



Joël a convié les aînés à piocher les galets et coquillages qui renvoient à des textes et chansons de sa composition.